



おおぞら

長井市立致芳小学校だより
令和元年11月 1日
第15号

校是「和致芳」

大成功！学習発表会10/19

第3節（2学期前半）は「あいさつから、ひびきあう挑戦！」を合いことばに、どの学年の子ども達も仲間と力を合わせていろいろな学習や学校行事に頑張ってきました。学習発表会は、そのしめくりとなる大きな行事でしたが、子ども達は学習してきた成果を十二分に発揮して、堂々と発表することができました。

また、致芳教育会様（地域の皆様）より寄贈いただきました新しいステージ幕（一文字幕・源氏幕）と電動開閉装置は、子ども達にとって大変な励みとなりました。当日の各学年の発表も大変スムーズに進めることができました。地域の皆様、おうちの皆様、子ども達への温かいたくさんの励まし、誠にありがとうございました。

【今年度の合いことば】

いつでも どこでも だれにでも

「えがお」で「おはようございます！」

「えがお」で「ありがとうございます！」

あいさつから、ひびきあう仲間・学び・挑戦！



全校合唱「エール！！」



ブラスバンドクラブの発表



二年生（生活科）
「町たんけんに行こう」
探検してわかったことを劇やクイズにして元気に発表しました。



一年生（劇）
「七つぼし」
かわいい一年生。優しい心が伝わるように一生懸命発表しました。



四年生（総合的な学習）
「長井の水・致芳の水」
致芳の水のおいしさが伝わるように工夫して発表しました。



五年生（劇）
「The Nook and Crannies」
さるかに合戦に英語を取り入れて劇にしました。進行役も演じる役も、協力してやり遂げました。



三年生（音楽）
「げんきっこ音楽会」
手話での歌、リコーダーや打楽器での合奏など、心を一つにして演奏しました。



六年生（総合的な学習）
「少年少女五十川獅子踊り」
お世話になったすべての人に感謝の心を込めて披露しました。今年も迫力のある獅子踊りになりました。

地域の皆様、ご指導ありがとうございます！

◆創立記念日に向けて「先輩からのお話」

11/1は、本校110回目の創立記念日です。109周年になります。記念日を迎えるにあって、致芳コミュニティセンター館長様より、子ども達への講話をしていただきました。

～次の3つのメッセージをいただきました～

①あいさつは、人と人の心をつなぐ魔法のことば！

＜致芳小学校の自慢のあいさつをさらによいあいさつに＞

「あ」…明るく笑顔で
 「い」…いつでも、どこでも
 「さ」…先にあいさつ
 「つ」…伝わるように



②人とかかわりを大切に、
 仲間をたくさん作ってほしい！

③「自分事」として考えられる人に！

他人事でなく、「自分だったらどう思うかな？」と考えて行動できる人になってほしい！

子ども達は、講話をお聴きし、自分のあいさつを見直したり、「自分事」として考えることの大切さを学んだりすることができました。館長様、お忙しい中、誠にありがとうございました。

◆少年少女五十川獅子踊り指導者の皆様

夜間練習、様々な発表で大変お世話になっています。

○6年生の夜間練習会（4回）

10/4、10、15、11/1

○6年生の発表

10/19 学習発表会

11/3 地区文化祭

11/7 リバーヒル訪問



10/27 (日)
市総合防災訓練に
参加しました！



十一月の予定

1日(金) 創立記念日 安全の日 いなほ号
 地区文化祭(～3日まで)
 3日(日) (祝) 文化の日
 プラスバンド・獅子踊り発表(文化祭)
 4日(月) 振替休日
 5日(火) 読書週間(～15日まで)
 図書委員会発表 全校計算テスト
 6日(水) ペア学年読書
 7日(木) 5年山形見学 6年リバーヒル訪問
 8日(金) いなほ号
 9日(土) 6年親子行事 やまがた教育の日
 関東致芳会交流会(東京)
 11日(月) 読み聞かせ(母親倶楽部)
 12日(火) ゆきわり養護学校交流

14日(木) 教育委員訪問
 放課後致芳っ子ひろば
 15日(金) 市研究会(午後家庭学習)
 16日(土) 「長井の心」少年活動発表会
 18日(月) 全校漢字テスト
 20日(水) 授業研究会(1年、5年)
 21日(木) 特別支援教育バックアップ事業②
 23日(土) (祝) 勤労感謝の日
 子ども会育成会ドッジボール大会
 26日(火) ゆきわり養護学校交流
 学校保健委員会
 27日(水) 6年マンツーマン英会話
 29日(金) いなほ号